
９月８日 一 般 質 問 

 

 

発 言 者 質   問   内   容 

成瀬 穫美 

(市民クラブ) 

○社会や地域とつながる新しい働き方 ～労働者協同組合法の活用について～ 

○多様性を尊重した部活動の在り方について 

○中高生の安心安全な居場所について 

【一問一答】 

堀本わかこ 

(福岡令和会) 

○福岡市プレミアム付電子商品券の状況と課題について 

○本市の行政手続きの業務のスリム化について 

【一問一答】 

平畑 雅博 

(自民党) 

○春吉橋について 

○博多駅筑紫口の整備について 

○納骨堂等の経営許可について 

【一問一答】 

津田信太郎 

(自民党) 

○本市におけるｅスポーツ振興について 

○福岡市水産業の振興について 

【一問一答】 

大森 一馬 

(自民党) 

○福岡市中央卸売市場食肉市場について 

○脱炭素について 

○無電柱化の推進について 

【一括質問・一括答弁】 

荒木 龍昇 

(緑とネット) 

○児童、生徒のワクチン接種に係る教育委員会の対応について 

○市有施設への省エネおよび再生可能エネルギー導入計画について 

 【一問一答】 

川口  浩 

(無所属) 

○福岡市拠点文化施設整備及び須崎公園再整備事業について 

○アサヒビール博多工場隣接道路について 

〇区独自予算について 

【一問一答】 

新村まさる 

(無所属) 

○本市独自の合計特殊出生率等データの公表について 

○ワクチン接種の効果や副反応等への検証について 

○エビデンスの蓄積と市民への定期的な情報公開の重要性について 

【一問一答】 

 ※【 】内は発言の方式 

 ※本日の予定・・・午前中２人、午後６人（午後は２人目、４人目が終わったところで休憩） 


